opusdei.org

Un granito de arena para la Construcción de Saxum

En el Club Juvenil Timonel, ubicado en Medellín, Colombia, quisimos aportar nuestro granito de arena para la construcción de Saxum.

04/12/2014

En el Club Juvenil Timonel, ubicado en Medellín, Colombia, quisimos aportar nuestro granito de arena para la construcción de Saxum. Nuestros principales donantes son los jóvenes que frecuentan las actividades formativas del Club. Nos entusiasmó mucho el proyecto y toda la información que está en la web https://saxum.org/es/

Un día, comprando algunos artículos para la casa, vimos una pequeña alcancía roja con forma de caja fuerte y consideramos que sería la adecuada para recibir y conservar con seguridad las sumas de dinero que aspirábamos recoger. Quizás no serían cantidades enormes, pero sí donadas con gran generosidad por nuestros niños y jóvenes, producto de pequeños ahorros del dinero que les dan sus padres.

Después decidimos sugerir una cifra de donación. Haciendo unos cálculos llegamos a la conclusión de que un (1) euro era una cantidad apropiada para colaborar con un buen ladrillo en Tierra Santa. A su vez, conseguimos unos ladrillos en miniatura para que todo el que contribuyera se llevara un ladrillito de recuerdo; así podrían coleccionarlos y mostrarlos a sus amigos animándolos a unirse a este valioso proyecto. Poco a poco hemos ido llenando nuestra caja fuerte.

Un día, un niño –que no estaba en el Club- estaba tratando de explicarle a otro sobre Saxum, y me preguntó por WhatsApp: «¿Cierto que el dinero que se pone en la alcancía es para construir "un Timonel" en Tierra Santa?» Me quedé pensativo unos segundos y respondí: «Sí», considerando que el niño, hacía referencia -en sentido amplio- a la labor formativa que se realiza en este Club y que, con mucha semejanza, se realizará en Saxum, enseñando en los lugares donde estuvo Jesús a hacer vida el Evangelio, imitando a Nuestro Señor en medio la vida ordinaria del estudio y del trabajo.

Todos los muchachos que han donado tienen la ilusión de visitar Saxum cuando esté listo

para acogernos... ¡Estamos seguros que cumplirán ese sueño que han ayudado a construir!

En 1994, El beato Álvaro del Portillo, el más estrecho colaborador de San Josemaría y su primer sucesor, hizo la peregrinación a Tierra Santa en acción de gracias. El 23 de marzo de 1994, tan sólo unas pocas horas después de haber regresado a Roma desde su peregrinación, Dios llamó a Mons. Álvaro del Portillo a su presencia. Había celebrado su última Misa en la tierra en la Iglesia del Cenáculo (ad Coenaculum) en Jerusalén.

En 1994 año del fallecimiento y del viaje del beato Álvaro del Portillo a Tierra Santa, inspirados por el deseo de San Josemaría y en memoria de Mons. Álvaro del Portillo, fieles del Opus Dei, junto con algunos cooperadores y amigos, comenzaron la búsqueda y planificación de la futura Casa de Retiros y del Centro de Recursos Multimedia en la Tierra Santa. En 1939 San Josemaría había a llamar a Mons. Álvaro del Portillo Saxum —roca en latín— por su fidelidad y fortaleza. Al dar este nombre a la Casa de Retiros, los promotores desean manifestar su agradecimiento a Mons. Álvaro del Portillo por su vida de servicio a la Iglesia.

Desde Quiriat-Yearim (que significa "la aldea del bosque") la vista desde Saxum hacia el oeste se abre sobre un valle lleno de olivos y el Mar Mediterráneo en el horizonte, creando un ambiente que invita a la oración y meditación. Saxum, localizado a sólo 18 kms de Jerusalén, brindará a los huéspedes y peregrinos un fácil acceso a los

principales lugares santos en Jerusalén y sus alrededores. Más información <u>www.saxum.org</u>

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-co/article/trazos-ungranito-de-arena-para-la-construccionde-saxum/ (12/12/2025)